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Convegno COISP sulla Sicurezza nelle Aree 

Metropolitane, il Sottosegretario di Stato al Ministero 
dell’Interno Nicola Molteni  su finanziamenti al Comparto 

Sicurezza e dotazioni per gli operatori di Polizia 
 

 

AGENZIE STAMPA 
 
 

 
Sicurezza: Molteni, c'è stata macelleria sociale 

'Abbiamo archiviato la stagione dei tagli lineari ' 

(ANSA) - ROMA, 17 APR - "Abbiamo archiviato la stagione dei tagli agli organici delle forze 

di polizia e delle chiusure dei commissariati. Per troppi anni la sicurezza è stata vista come 

un costo. Per troppi anni abbiamo visto fare macelleria sociale sulla sicurezza con tagli 

lineari. Ci preoccupano i pensionamenti di 40mila unità  da qui al 2030. Dal Governo c'è 

grande attenzione, anche dal punto di vista della dotazioni. Il taser si è dimostrato un grande 

strumento di deterrenza". Lo ha detto il sottosegretario all'Interno Nicola Molteni 

intervenendo ad un convegno organizzato dal sindacato di polizia Coisp. (ANSA). 

 

 
SICUREZZA: MOLTENI, 'STOP MACELLERIA SOCIALE CON TAGLI LINEARI' = 

Roma , 17 apr. - (Adnkronos) - "Abbiamo archiviato la stagione dei  tagli agli organici delle 

forze di polizia e delle chiusure dei commissariati. Per troppi anni la sicurezza è stata vista 

come un  costo. Per troppi anni abbiamo visto fare macelleria sociale sulla sicurezza con 

tagli lineari. Ci preoccupano i pensionamenti di 40mila unità da qui al 2030. Dal Governo c'è 

grande attenzione,  anche dal punto di vista della dotazioni. Il taser si è dimostrato un 

grande strumento di deterrenza". Lo ha detto il sottosegretario all'Interno  Nicola Molteni al 

convegno promosso dal sindacato di Polizia Coisp 'La Sicurezza nelle Aree Metropolitane'. 
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Sicurezza: Molteni, archiviata stagione tagli a organici forze polizia  

Roma, 17 apr. (LaPresse) - "Abbiamo archiviato la stagione dei tagli agli organici delle forze 

di polizia e delle chiusure dei sindacati. Per troppi anni la sicurezza è stata vista come un 

costo. Per troppi anni abbiamo visto fare macelleria sociale sulla sicurezza con tagli lineari. 

Ci preoccupano i pensionamenti di 40mila unità  da qui al 2030. Dal Governo c'è grande 

attenzione,  anche dal punto di vista della dotazioni. Il taser si è dimostrato un grande 

strumento di deterrenza". Lo ha detto il sottosegretario al ministero dell'Interno Nicola 

Molteni, intervenendo al convegno dal titolo ‘La Sicurezza nelle Aree Metropolitane’ 

organizzato a Roma dal Coisp. 

 

 
Sicurezza: Molteni, stop ai tagli lineari degli organici = 

(AGI) - Roma, 17 apr. - "Abbiamo archiviato la stagione dei tagli agli organici delle forze di 

polizia e delle chiusure dei commissariati. Per troppi anni la sicurezza e' stata vista come un 

costo. Per troppi anni abbiamo visto fare macelleria sociale sulla sicurezza con tagli lineari". 

Lo ha detto il sottosegretario all'interno Nicola Molteni, intervenuto questa mattina al 

convegno del sindacato di polizia Coisp. "Ci preoccupano i pensionamenti di 40mila unita' da 

qui al 2030 – ha aggiunto - al Governo c'e' grande attenzione, anche dal punto di vista della 

dotazioni. Il taser si e' dimostrato un grande strumento di deterrenza". (AGI)Tpa 171400 

APR 23 

 

 
Sicurezza, Molteni: archiviata stagione tagli forze polizia Sicurezza, Molteni: archiviata 

stagione tagli forze polizia   

Roma, 17 apr. (askanews) - "Abbiamo archiviato la stagione dei tagli agli organici delle forze 

di polizia e delle chiusure dei commissariati. Per troppi anni la sicurezza è stata vista come 

un costo. Per troppi anni abbiamo visto fare macelleria sociale sulla sicurezza con tagli 

lineari". 

Lo ha detto il Sottosegretario alla Interno, Nicola Molteni, intervenuto al convegno sulla 

sicurezza promosso dal Coisp. 

"Ci preoccupano i pensionamenti di 40mila unità  da qui al 2030. Dal Governo c'è grande 

attenzione,  anche dal punto di vista della dotazioni.  Il taser si è dimostrato un grande 

strumento di deterrenza", ha concluso Molteni. 

 

 

 


